



六桜花



令和4年度 第3号

初島小学校 学校通信
令和4年 5月19日

新体カテスト

5月18日、新体カテストを全校で行いました。自分の力を存分に発揮できるよう、しばらく前から体育の授業で練習をしました。少しでも速く、遠くへ、回数多く、記録が伸びていることを願います。

ちなみに、先に済ませてあった5・6年生が、低学年を連れて各場所へ行き、補助をしました。おかげでスムーズにテストを行うことができました。



遠足

5月2日、「初島のええとこミッケ遠足」というタイトルで遠足を行いました。遠足と言っても午前中だけで、お弁当とお菓子はいつものように机にパーティションを取り付けて。

内容は、縦割り班で“奥高台C”（津波避難場所）、西の浜公園、天神社など7カ所を回り、各場所でミッション（ぞうさん公園で「パオーン」と言いながら象の滑り台を滑るなど）にトライしました。そして、ミッションクリアとかかった時間により順位が決まる、というものです。

コロナ禍の中、「できない」ではなく、「どうしたら楽しめるか」を児童が考えて企画しました。日頃は味わいにくい、充実した1日になりました。こういう行事を、またしてみたいですね。



ポーズをとって写真（ABC公園）



それぞれの場所にミッションあり



神社で狛犬のポーズ



6年生が全てリードします



みんなで参拝「手を合わせて」



お弁当って最高に美味しい！

書写

今年度も、書家の川田京子先生に講師として書写を教えて頂くことになりました（3～6年）。やさしく丁寧な指導をして下さるので、児童の皆さんは弱点を克服したり、のびやかな良い字が書けています。そして、教員の研修にもなっています。1年間よろしくお願い致します。



筆を持ってもらうと安心（5年）



上手に書けました（4年）

避難訓練

4月26日に地震火災避難訓練、また、5月16日に津波・洪水避難訓練（3階への垂直避難）を行いました。いずれの場合も、「お・か・し・も・ち」（押さない、かけない、しゃべらない、戻らない、近寄らない）の5原則の徹底と、日頃から落ち着いた行動が大切であることを指導しました。



素早く運動場へ避難



教室で事後の講評を聞きました

初小の子どもたち

昨日までとは違う、今日初めてわかる、できるようになる・・・毎日の成長がどの子にも必ずあります。



初めての日直で司会（1年）



真剣に授業を受けます（3年）



家庭科で裁縫（5年）



タブレット操作はお手のもの（6年）



みんなそろって音読（2年）